

El City crea una grada sensorial para personas con dificultades sensitivas

El equipo de Manchester ha diseñado una sala *ad hoc* para que sus fans con problemas sensoriales puedan acudir al estadio y que tanto ellos como sus acompañantes puedan ver los partidos.

Palco23
15 oct 2019 - 12:00

El Manchester City crea un espacio inclusivo en el Etihad destinado a aficionados con dificultades sensoriales. El club ha inaugurado una sala sensorial para que los fans que tienen problemas sensitivos puedan acudir al estadio junto a sus acompañantes para ver los partidos. “Así, su situación no tendrá por qué disuadirles de venir con sus familiares”, explica el club *cityzen*.

Desde este espacio se puede seguir el partido, y contará con asientos destinados a este fin, además de una sala adaptada, que se ha inaugurado esta temporada. “Nos dedicamos a ofrecer una experiencia individual adaptada a cada fan para hacer que el partido en la sala sensorial sea lo más agradable posible”, afirma.

Las familias que sean seleccionadas para ver el partido en este espacio podrán visitar la sala antes del partido para evaluar su idoneidad. “El *feedback* positivo que hemos recibido significa que este espacio ayudará a aquellas personas que tienen problemas de procesamiento sensorial, y hará que puedan disfrutar la experiencia sin los sonidos, las imágenes y las multitud de personas que puede resultar abrumadora a estos aficionados”, ha explicado el director de operaciones del Manchester City, Danny Wilson.